

Canciller cubano felicita a Bolivia en aniversario de su independencia (+Tuit y Foto)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 6 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez (en la foto) felicitó este viernes al pueblo y Gobierno de Bolivia en ocasión del aniversario 196 de su independencia.

En su cuenta en Twitter, el canciller reconoció el esfuerzo y dedicación de esa nación para continuar la revolución democrático-cultural, por el desarrollo sostenible y la justicia social.

Felicitamos al pueblo y gobierno bolivianos en el aniversario 196 de su independencia.

Reconocemos su esfuerzo y dedicación por la continuidad de la revolución democrática-cultural, por el desarrollo sostenible y la justicia social. pic.twitter.com/ybXGyDBi2G

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [August 6, 2021](#)

Después de una larga lucha contra el colonialismo español, Bolivia obtuvo su independencia el 6 de agosto de 1825. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266319-canciller-cubano-felicita-a-bolivia-en-aniversario-de-su-independencia-tuit-y-foto>



Radio Habana Cuba